SALAMANCA

Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares

18/01/12

Cód: 5425533

Página: 32

Sección: SOCIEDAD Valor: 608,00 € Área (cm2): 412,5 Ocupación: 42,64 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 24000



El alcalde y el rector, la semana pasada en el Ayuntamiento.

J. M. GARCÍA

SALAMANCA

Consistorio y Usal cooperan

EL RECTOR Y EL ALCANDE SE REUNIERON LA SEMANA PASADA Y CONCRETARON LA CESIÓN GRATUITA DE 17.000 METROS CUADRADOS A LA UNIVERSIDAD

ICAL

La Ayuntamiento de Salamanca acordó la semana pasada poner suelo a disposición de la Universidad, para el desarrollo de nuevas infraestructuras culturales y docentes dentro del término municipal de la ciudad, según informó el alcalde, Alfonso Fernández Mañueco, tras el encuentro que mantuvo con el rector, Daniel Hernández Ruipérez.

En este sentido, detalló que se ha concretado la cesión gratuita de una parcela de 17.615 metros cuadrados en el Sector de la Platina, la Q4, para usos dotacionales universitarios y la reserva, también para usos universitarios, en los planes urbanísticos municipales de más de 120.000 metros cuadrados de superficie edificable junto a la actual Facultad de Bellas Artes, en los sectores de Cruz Verde, Valle San Martín y Las Galanas.

Por su parte, el rector señaló que aún no se han definido usos

concretos para estos espacios y recordó que hay que tener en cuenta que la inversión de la Junta para obra nueva en 2012 es de "cero euros". A su juicio, la Universidad de Salamanca tiene mucha "importancia" como motor económico para la ciudad y como ejemplo citó la actividad académica que desarrolla, de ahí el necesario apoyo del Ayuntamiento y la colaboración entre ambas instituciones para impulsar diferentes acciones que pone en marcha la institución educativa. Del mismo modo opinó el alcalde, quien afirmó que ambas caminan juntas y hacen ciudad juntas, porque "los intereses de la Universidad son los del Ayuntamiento de Salamanca y viceversa".

Impulso al VIII Centenario

Durante el encuentro mantenido, coincidieron en la importancia de considerar el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca como un "proyecto estratégico" que no sólo debe vincularse exclusivamente

al ámbito universitario, sino que tiene que convertirse en un "gran acontecimiento para toda Salamanca e Iberoamérica". Esta celebración, agregaron, tiene también una clara vocación internacional, como muestran algunas de las acciones desarrolladas hasta este momento. Hernández Ruipérez se refirió así a la próxima reunión del Consejo de Universidades que tendrá lugar mañana, con la presencia de destacados representantes de la educación a nivel nacional e internacional en el encuentro, entre ellos el nuevo ministro de Educación, José Ignacio Wert, en la que será su primera comparecencia pública.

Además, se mostró satisfecho con el apoyo mostrado por el nuevo Gobierno de Mariano Rajoy para el desarrollo de este evento y reiteró su compromiso de potenciar la cooperación interinstitucional para la ubicación del futuro Centro de Caracterización de Recursos Biológicos, aprovechando la celebración del 800 aniversario..